

Zehn Jahre Ortenauer Weinbruderschaft

Programm 2019 bei Mitgliederversammlung vorgestellt

Die Ortenauer Weinbruderschaft präsentiert sich auf der neuen Genussmesse »Badische« und feiert in diesem Jahr ihr zehnjähriges Bestehen. Monatliche Veranstaltungen rund um das Thema Wein ziehen immer mehr Interessierte an.

VOLKER GEGG

Offenburg-Zell-Weierbach. Sie stehen zum Badischen Wein und lieben die Ortenauer Gewächse – die Mitglieder der Ortenauer Weinbruderschaft. In diesem Jahr kann die erste Weinbruderschaft im Südwesten ihr zehnjähriges Bestehen feiern. 88 Weinbrüder und Schwestern sind derzeit in der Bruderschaft aktiv und treffen sich einmal im Monat zu einer Veranstaltung.

Ordensmeister Winfried Köninger gab bei der Mitgliederversammlung der Weinbruderschaft, verbunden mit einer Jungweinprobe im Burghundersaal in Zell-Weierbach,

einen kurzen Überblick über das Programm im Jubiläumsjahr. So wird im Mai im Rahmen eines Gourmetabends das Bestehen der Weinbruderschaft in Gengenbach gefeiert und auch bei der Genussmesse »Badische« ist die Weinbruderschaft mit einem eigenen Stand aktiv. »Da wird es nicht nur um Mitgliederwerbung gehen, sondern auch darum, die Gäste zu informieren, was wir das ganze Jahr so anbieten«, erläuterte Köninger.

Das passende Glas

Der Ordensmeister selbst wird seinen Ortenauer Weinführer anbieten, dessen Neuauflage bereits schon vorbereitet wird. Höhepunkt im vergangenen Jahr war der Tagesausflug mit Besuch dreier Weingüter rund um den Kaiserstuhl, aber auch der Große Konvent mit Begrüßung neuer Weinbrüder in Nesselried. In diesem Jahr stehen die Themen »Wein und Schwein« aber auch das passende Glas zum jeweiligen Wein auf dem Programm sowie die Auslobung des Weinbruderschaftsweins 2019 an.